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二〇二一年第三十四期  

 

 

甘肃润源环境资源科技有限公司 

2021 年第三十四次党委会纪要 

 

2021 年 9 月 23 日下午 15:00，润源公司党委书记、执行董

事张玺在三楼会议室主持召开了润源公司 2021 年第三十四次党

委会。党委副书记、总经理孙宇光，党委副书记、纪委书记、工

会主席白永刚，副总经理窦正平参加会议，副总经理邹勇列席会

议。现将会议主要内容纪要如下： 

一、会议落实了“第一议题”制度。传达学习了《习近平总

书记在中国科学院第二十次院士大会、中国工程院第十五次院士

大会、中国科协第十次全国代表大会上的讲话》《习近平谈增强
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忧患意识，防范化解风险挑战》和《习近平在全国国有企业党建

会议上的重要讲话精神》等内容。 

二、会议听取了《关于润源公司地聚物产业化推进情况的汇

报》。 

会议要求，要对汇报材料进一步梳理完善。要将地聚物今年

以来开展的重点工作、“双碳”背景下的优势、推销领域、市场

前景、经济效益及下一步发展方向交代清楚；要主动与设计院、

使用单位加强沟通，借鉴先进经验，解决存在问题，扩充市场空

间；要“未雨绸缪”，结合自身实际完善相关标准，为下一步拓

展市场奠定基础；要将孵化团队作用有效发挥出来，确保地聚物

产业化高质量推进。 

三、会议听取了《关于电厂固废利用及处置研究科技项目推

进情况的汇报》。 

会议要求，技术中心要主动履行职责，积极与各肥料分厂沟

通交流，督促加快项目进度；要有效结合循环经济利用产业，面

向市场研发一些投资小、见效快、市场前景好的项目，为推动润

源公司实现高质量发展奠定基础。要对汇报材料进行补充完善。

重点将“双碳”背景下电厂固废利用及处置的优势交代清楚；要

把市场调研情况加进去；要将固定资产投资、房地产市场和建筑

市场等方面的情况列举一下。要结合润源公司实际，在现有基础

上研发新的技术项目，为有效推进粉煤灰利用提供技术支持。 
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四、会议听取了《关于酒钢不锈钢渣金属回收技术研究项目

工作推进情况的汇报》。 

 会议要求，技术中心要高度重视，督促落实，积极协调解

决相关问题，进一步加快项目进度。要结合实际，认真梳理相关

工作，坚持以数据说话，确保高质量完成项目工作报告。 

五、会议听取了《关于润源公司 2021 年 1-8 月份财务状况

的汇报》。 

会议要求，要认真逐项落实材料中提到的相关建议及工作。

要始终把纪律和规矩挺在前面，把“红灯”亮在前头，持续不断

加强财务人员的教育管理，确保财务工作安全有序开展。要采取

“手把手”带教的方式，进一步加强对榆中分公司财务业务人员

的培训指导，为持续规范榆中分公司各项工作夯实基础。 

六、会议审议通过了《关于河南华惠诉润源公司建筑施工合

同纠纷一案外聘律师询价结果及外聘建议的议案》。 

会议同意聘请甘肃律诚林律师事务所办理河南华惠诉润源

公司建筑施工合同纠纷一案，费用为 2.8 万元。     

七、会议审议通过了《关于润源公司、兰环公司重大信息公

示的议案。 

会议要求，要反复认真核对材料中的相关数据，确保真实准确。 

八、会议审议通过了《关于润源公司诉甘建投销售合同一案

外聘律师询价结果及外聘建议》。 
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会议同意聘请甘肃杰隆律师事务所办理润源公司诉甘建投

销售合同一案，费用为 4.1 万元。 

九、会议审议通过了《关于润源公司冶金渣场碳钢渣全流程

选线建设项目地形图测绘直接委托甘肃筑鼎建设有限责任公司

的议案》。 

十、会议审议通过了《关于润源公司榆中分公司钢渣选线环

保治理项目初步设计及施工图设计技术服务标段直接委托甘肃

筑鼎建设有限责任公司的议案》。 

会议要求，要对材料进行完善，将取费标准补充进去。 

十一、会议审议通过了《关于润源公司成立数字化转型升级

工作推进专班的议案》。 

会议强调，为加快推进循环经济、固体废弃物综合利用等产

业数字化转型升级，提升数字化、网络化、智能化发展水平，特

成立润源公司数字化转型升级工作推进专班，主要负责研究贯彻

落实国家、省上、集团有关产业数字化转型工作部署，研究编制

润源公司数字化转型升级规划，制订项目实施计划和方案；协调

推进项目可研论证、实施，研究解决项目推进工作中的重大问题，

做好与上级部门的沟通协调等工作。 

十二、会议审议通过了《关于 2×350MW 热电联产机组乏汽

余热回收项目中央预算资金划转的议案》。 

十三、会议审议通过了《关于办理酒钢工业垃圾场封场项目
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可研费用结算的议案》。 

会议同意以直接发包的方式与国晟设计有限责任公司签订咨

询合同，完成可研费用结算及支付，费用控制在 7.47万元以内。 

会议要求，要提前与集团公司相关部门积极沟通协调，核实

费用结算责任单位。 

十四、会议审议通过了《关于实施非道路移动机械尾气治理

的议案》。 

会议强调，根据集团公司有关意见，非道路移动车辆的尾气

治理工作由酒钢（集团）宏运旅游客运有限责任公司承担。依据

宏运旅游客运有限责任公司拟定的《非道路移动机械尾气治理协

议》和收费标准，经与宏运公司协商，润源公司 5台非道路移动

机械尾气治理费用预算 10 万元。 

十五、会议审议通过了《关于实施榆中分公司中转场护坡安

全治理项目的议案》。 

会议要求，要将对中转场两面围墙进行加固加高内容补充到

材料中，边坡加固要按照国家安全标准执行，确保依法合规。将

费用归口至公司安全费用科目，项目总投资 140 万元。 

十六、会议审议通过了《关于对肥料分厂违规处理废品问题

处理建议的议案》。 

十七、会议听取了《关于润源公司普通干部人事档案专项审

核认定结果的汇报》。 
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会议要求，党群工作部要高度重视，始终坚持“两明确”（重

点明确、目的明确）要求，以“零失误”为目标，逐人逐项审核

确定，力求材料的真实性和准确性。 

十八、会议审议通过了《关于机关党支部补选委员候选人预

备人选的议案》《关于铝渣处理分厂党支部补选委员候选人预备

人选的议案》《关于宏成公司党支部补选支部委员建议的议案》。 

十九、会议审议通过了《润源公司党委关于学习贯彻习近平

总书记“七一”重要讲话精神宣传工作的方案》。 

会议要求，领导班子成员要把学习“七一”重要讲话精神和

做好宣讲工作相结合。要结合分管工作实际，深入联系点党支部

开展理论阐释或专题宣讲，引领带动各级党员干部切实吃透精神

实质、把握核心要义。党群工作部要把学习“七一”重要讲话精

神和做深做细做好主题宣传报道相结合。进一步加强新闻报道力

度、广度和深度，充分反映广大党员干部学习习近平总书记“七

一”重要讲话精神的心得体会和思想认识，全面体现润源公司贯

彻落实的具体举措和实际成效。各党支部要把学习“七一”重要

讲话精神和党史学习教育、“四史”宣传教育等重点工作相结合，

充分利用“三会一课”、主题党日等契机，组织开展形式多样的

宣传活动，推动习近平总书记“七一”重要讲话精神深入基层一

线、化作实绩实效。 

二十、会议审议通过了《润源公司党委关于进一步弘扬“铁
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山精神”奋力推进“十四五”高质量发展的实施方案》。 

会议强调，进一步弘扬“铁山精神”，是一份历史使命，是

一种工作责任。润源公司党委、各党支部要把弘扬“铁山精神”

摆上重要日程，精心组织，周密安排，持之以恒，形成长效机制

和工作体系，确保取得实实在在的效果。 

二十一、会议审议通过了《关于润源公司 2021 年国庆节职

工福利发放建议的议案》。 

会议强调，为进一步增强内部凝聚力和向心力，体现公司人

文关怀，提高职工福利待遇，将关心关怀融入日常，在国庆来临

之际，润源公司将为每名职工发放价值 200元福利。福利费用从

润源公司福利费用中列支。 

 

参加会议人员名单： 

出席人员：张  玺   孙宇光   白永刚  窦正平  

缺席人员：  

列席人员：邹 勇   

记    录：张慧珍 

 

 

中共甘肃润源环境资源科技有限公司委员会 

                       2021 年 9 月 23 日  
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润源公司综合管理部                        2021年 9月 25日印发   

   
 


